



Titelverteidiger Moritz Weinig und Matthis Lichtenstern vom TC Rot-Weiß Nördlingen haben vom 17. bis 19. Mai in der Altersklasse U10m bei der südbayerischen Tennis-Meisterschaft in Haimhausen um den Titel gekämpft – und selbigen am Ende mit ins Ries genommen. Beide konnten ihre Spiele am Freitag und Samstag, die im K.-o.-System in Kurzsätzen bis vier ausgetragen wurden, für sich entscheiden. Damit waren beide für das Halbfinale am Sonntag qualifiziert. Während Matthis Lichtenstern sein Spiel mit 4:1 und 4:2 gegen Benjamin Bayrhof (GW Luitpoldpark München) gewinnen konnte, musste sich Moritz Weinig nach einem tollen Spiel und Kampf bis zum letzten Punkt dem starken Tiago Charcos (TC Raschke Taufkirchen) im Match-Tiebreak mit 2:4, 4:2 und 9:11 geschlagen geben. Im Spiel um Platz drei sicherte er sich dann aber diesen mit 4:2, 1:4 und 11:9. Lichtenstern zeigte im Finale gegen Charcos eine starke Leistung und sicherte sich den Titel zum südbayerischen Meister am Ende verdient in zwei Sätzen (5:3, 4:0). Diese hervorragenden Platzierungen sind ein erneuter Nachweis für die starke Jugendarbeit beim TC Rot-Weiß Nördlingen. (AZ) Foto: Julia Lichtenstern-Gaube

25.05.24